

VACUNAS - INFORME DE LABORATORIO DE TAYGETA - TECNOLOGÍA NO-HUMANA TRANSHUMANISTA

Published 28 October 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Octubre 19 2021, Nave Espacial Toleka en órbita Terrestre.

Reporte de laboratorio sobre sustancias encontradas en botellas etiquetadas como vacunas en contra de Sars-Cov-2 de las marcas Pfizer, Moderna y AstraZeneca.

Dra. Anéeka de Temmer.

Dra. Cirujana Senetre de Erra.

Dr. Dhor Kaal'el de Temmer.

Laboratorio Medico S.S. Toleka TPT-001, Octubre 2021

Equipo y métodos de observación y estudio principales:

- Microscopio óptico bifocal, Mag x1500 max.
- Microscopio óptico, Mag x1500 max, computarizado.
- Microscopio electrónico, Mag x200,000 max, computarizado.
- Espectrómetro por frecuencias emitidas moleculares y subatómicas.
- Microscopio gravitatorio electrónico por interferómetro con capacidad de mapeo por masa-específica-gravedad, con capacidad de detección de componentes subatómicos, aunado a Computadora cuántico-holográfica Medica con monitor de datos en forma de holograma de alta definición. Con capacidad de lectura de materiales a capacidad nuclear y de clasificación de sustancias, muestras y tejidos biológicos y capacidad de mapeo o lectura de ADN celular de dichas muestras.
- Computadora cuántico holográfica con programa Medico con simulación de cuerpo humano entero a detalle con todos sus procesos biológicos, para predicción de desarrollo progresivo con marco temporal. Mismo para demás especies no humanas estudiadas.
- 150 cultivos de tejido humano creado en Pod Medico para estudiar reacciones en tiempo real.
- 30 cultivos de tejido no humano creados en Pod Medico para estudio de reacciones en especies Lyrianas, Andromedano, Arcturiano-Dieslientiplex y Urmah.
- 50 botellas de Vacuna Pfizer COVID 19, 5 dosis de 0.3ml.
- 50 botellas de Vacuna Moderna COVID 19, 10 dosis x 0.5ml.
- 50 botellas de vacuna AstraZeneca COVID 19, 10 dosis x 0.5ml.

Grapheno

Masa grande de partículas de sustancia congruente con Grapheno de estructura atómica y molecular parcialmente en desorden y parcialmente ordenada en forma cristalina de origen artificial sintético encontrados en el interior de todas.

El modo o método de producción de dichas partículas excede el nivel tecnológico de la civilización humana actual, ya que para su producción se necesitan aparatos replicadores con base en tecnología de creación de materia a partir de energía con el uso de frecuencias y armónicos controlados. Congruente con replicadores de materia usados a nivel tecnológico de las razas no humanas altamente avanzadas, miembros de la Federación de Planetas Unidos.

Implica el ordenar átomos individuales para formar partículas con orden cristalino. En dicho orden yace la capacidad o frecuencia magnética y propiedades eléctricas de la molécula restante que en la Tierra se le está llamando Grapheno. Implica la capacidad tecnológica de crear una partícula inteligente con tamaño variable pero que llega a tener alrededor de solo 10 nm de tamaño, hecho con menos de 60 átomos, esto es 10 veces más pequeño que un virus-exosoma promedio.

El Grapheno como material es extremadamente resistente, flexible, con propiedades transparentes si se agrupa de forma cristalina correctamente, es termo conductor, conductor eléctrico, y altamente magnético o magnetizable. Agrupando sus moléculas en un solo plano una estructura u hoja de Grapheno puede tener solo un átomo de espesor. Siendo probablemente el material más fuerte conocido por la raza humana.

Un simple átomo de Carbono, base del Grapheno, consiste de 6 protones, 6 (o7) neutrones y 6 electrones (666).

****Imágenes no admitidas****

El Grapheno programado atómicamente es capaz de tomar cualquier forma estructural cuando se combina con muchas moléculas del mismo. Esto se logra activando o desactivando puntos de unión o puntos de enlace en cada molécula usando la respuesta electromagnética a una frecuencia específica de cada grupo de puntos de enlace de las moléculas artificialmente preparadas.

Las frecuencias electromagnéticas que controlan el Grapheno se pueden programar y transmitir en vía aérea microondas en forma de la estructura misma que el Grapheno tomará agrupando sus moléculas en los lugares correspondientes hasta formar la estructura deseada.

El Grapheno en las botellas de vacuna presenta muy bajo índice de magnetismo hasta que es introducido en un tejido vivo en donde se activa y comienza su proceso pre programado. En el momento de entrar en el cuerpo el Grapheno se vuelve altamente magnético. El mismo campo de frecuencias electro químicas y biológicas del cuerpo dispara el Grapheno programado encendiéndolo. Esto se logra re agrupando las moléculas en el Grapheno a la estructura necesaria para generar polaridad magnética, se enciende por contacto proximidad a un organismo vivo.

El Grapheno viaja por el torrente sanguíneo a todo el cuerpo adhiriéndose a los tejidos en el proceso, siendo que en mayor concentración se adhiere a los tejidos en donde ha habido mayor concentración por m.l. de sangre, es decir los cercanos al punto de entrada de la inoculación, lo que explica los brazos magnetizados que se reportan mundialmente.

Al llegar a un tejido vivo, el Grapheno se adherirá a las paredes celulares y se introducirá dentro de cada célula filtrándose a través de la membrana celular por su

muy reducido tamaño. Ya dentro de cada célula el Grapheno se mueve entre los orgánulos y penetrará en el núcleo celular en donde se adherirá al ADN de la misma.

El Grapheno forma estructuras similares a nano túbulos alrededor del ADN celular y en contacto directo con éste, secuestrando o enjaulándolo:

****Imágenes no admitidas****

En seguida cada segmento de nano tubo reaccionará a las propiedades electromagnéticas-bio eléctricas de cada componente del ADN celular, Adenina, Tiamina, Guanina, Citosina, o A-T-G-C, y su reacción entre los poros o aperturas del entrelazado de Grapheno creando una copia exacta del ADN pero con propiedades magnéticas dentro de la estructura del nano tubo que envuelve el ADN celular, y con este procedimiento el Grapheno a decodificado el ADN dentro de cada célula, y es capaz de ser leído o transmitido de forma tecnológica de forma similar a la de un disco duro, mismo principio.

Una vez decodificado el ADN celular el Grapheno reaccionará de forma pre-programada o por activación remota usando microondas congruentes a frecuencias 5G entre 3.4GHz y 29.8 GHz, pero no solamente.

Con genes específicos decodificados o encontrados, el segmento de Grapheno en cuestión atraerá a una contraparte de Grapheno que tiene una secuencia-frecuencia correspondiente y que es encontrado en la sangre de los mismos inoculados. Este Grapheno contiene secuencias de ARNm que es ARN programado y codificado para una proteína específica, con miras a cambiar una secuencia particular de ADN.

El ARNm es extraído por el mismo nano-Grapheno con el procedimiento de arriba a partir de las bases-trazas de células de organismos presentes en la vacuna. Estos incluyen Células Madre provenientes de fetos humanos, y de fetos de simios, de bovinos y de otros vertebrados he invertebrados que aún no hemos logrado identificar por completo en este punto, incluyendo células y ADN de Hydra vulgaris que el Grapheno ha logrado aislar y con el cual el Nano-Grapheno, sea de manera totalmente pre-programada como también a control remoto por señales de 5G y similares, tomará sus secuencias genéticas como base o recurso para formar cadenas de ARNm con los cuales proceder a reemplazar las cadenas de ADN original de las células humanas del sujeto inoculado.

La partícula de Nano-Grapheno es atraída hacia una célula y grupos de células que forman tejidos específicos por medio de micro-frecuencias electromagnéticas correspondientes y contenidos como propiedades de las mismas estructuras de Nano-Grapheno. Estas partículas a manera de virus artificiales con su contenido de ARNm realizarán el cambio genético dentro del ADN celular usando el procedimiento de transcripción inversa pero guiado por las partículas artificiales.

Asimismo las vacunas ya contienen Nano-Grapheno encapsulando secuencias de ARNm desde la fábrica, ARNm específico para reemplazar genes particulares dentro de las células de tejidos exactos dentro del cuerpo de las personas inoculadas.

El Nano-Grapheno a manera de polvo inteligente pre-programado es capaz de alterar el genoma humano sea en parte, ciertos genes específicos, como los que controlan el sistema reproductivo o partes de él, genes que controlan procesos neuronales en el cerebro del inoculado, o cambiar por completo el genoma humano entero. Y este

proceso se puede controlar a distancia. Volviendo al cuerpo humano en un títere biológico a merced de las decisiones de quien controle esta tecnología.

Con esta tecnología, se puede volver a una población estéril, a un grupo reducido dentro de una población o a un individuo específico. Este último parece ser un proceso pre-programado dentro del Nano-Grapheno inteligente independiente de instrucciones exteriores. También se puede activar genes específicos o desactivarlos causando con ellos los efectos deseados por quienes controlen esta tecnología, como puede ser la aparición de toda clase de enfermedades y de condiciones médicas asociados a problemas genéticos, como también cánceres. La aparición y el control sobre enfermedades llamadas de origen viral en un grupo de personas o en individuos específicos también se pueden lograr.

En reacciones diferentes, el mismo Grapheno es suficiente para que el inoculado desarrolle cuadros inflamatorios sistémicos con tormenta de citoquinas que causan reacciones corporales adversas como el desarrollo de trombos y coágulos sanguíneos, sin necesidad de la presencia de ninguna proteína llamada Spike como se le está llamando en muchos círculos, y uno de los primeros lugares que serán afectados será el pulmón.

El concepto mismo de la Proteína Spike lo vemos como un intento de explicación terrestre a un proceso mucho más complicado. Es verdad que se encuentran capsulas proteínicas que se podrían catalogar como Proteína Spike, o como virus sintéticos, pero como he descrito arriba, estas proteínas están siendo ensambladas por el ARNm contenido en las partículas de Grapheno, es decir para la ciencia humana normal solo verán la micro partícula de Grapheno y no el contenido de ARNm que a su vez cambia el ADN de las células con las que entra en contacto.

Asimismo esas proteínas muchas de las cuales se les pueden catalogar como Spike son materia base o prima para que el Grapheno tenga recursos genéticos para realizar cambios posteriores al ADN del sujeto. Si bien no a todos los sujetos inoculados se les dará u ocasionarán los mismos cambios, el Nano-Grapheno si tendrá la capacidad de tener la opción de recurrir a ello, por lo menos como potencial latente.

Y con esta tecnología les da a los controladores de todo esto una base de datos de ADN completo de toda la población humana, por lo menos la inoculada.

El mismo nano-Grapheno reacciona ante el estímulo de una señal específica en rango de 5G rebotando una señal de regreso al emisor y que contiene la base de datos completos no solo del genoma completo de cada individuo inoculado sino también del progreso de la mutación.

Ésta nano tecnología forma y establece una reacción interna ante estímulos auditivos o sonidos, lo que significa que tiene la capacidad de transmitir y recibir audio a manera de micrófono dentro del mismo sujeto inoculado, así como la capacidad de transmitir vibraciones que el individuo interpretaría como voces en su cabeza, llevando la telepatía sintética a un nivel más amplio y eficiente con miras a la manipulación de masas.

LLevando esto un paso más adelante, como la nanotecnología de Grapheno atraviesa con gran facilidad la barrera sanguínea del cerebro humano, éste le aloja entre las neuronas y entre sus dendritas, efectivamente controlando las

despolarizaciones Axiomáticas y el tiempo y calidad de neurotransmisores, así como la frecuencia exacta bio-eléctrica de cada despolarización individual. Esto crea la capacidad no solo de leer las despolarizaciones y las interacciones entre redes neuronales cerebrales y transmitirlo a la red 5G, sino también tiene la capacidad de implantar pensamientos e ideas controlando las dinámicas de frecuencias bio-eléctricas y químicas-neurotransmisores en el cerebro. Esta clase de control neuronal por frecuencias electromagnéticas, Neuro Modulación Artificial, o NMA, y por alteración del ADN de las células nerviosas, genera un efecto de apoptosis o muerte celular.

Parásitos encontrados en las vacunas:

Microfilaria: En Marca Pfizer, en 15 de cada 50 botellas-dosis, Moderna 35/50.

Toxoplasma gondii: En Moderna: 28/50, Pfizer: 8/50, AstraZeneca: 32/50.

Trypanosoma brucei: En Moderna: 12/50, Pfizer: 38/50, AstraZeneca: 22/50.

Es decir que no se encontraron parásitos visibles, en estados diferentes de su ciclo o en trazas genéticas en todas las vacunas del mismo lote y varían de marca en marca. Pero se encontró evidencia de parásitos en todas las muestras de vacunas de las 150 botellas dosis que probamos, en 3 cajas con 50 cada una y de cada marca.

Imágenes ilustrativas. **Imágenes no admitidas**

Encontramos variantes parasitarios observables que no están dentro de mis bases de datos y aún no hemos podido catalogarlos o relacionarlos con alguna clasificación humana actual. Es altamente posible que sean de ingeniería genética, es decir específicos a las vacunas, diseñados genéticamente para éstas y que no se encuentran en estado libre. Estos se encontraron en todas las 150 muestras.

También encontramos estructuras de Grapheno cristalino-transparente altamente magnético con formas de gusano por sus enlaces entre las partículas que ante microscopio se pueden confundir con parásitos. Esto no excluye la presencia de los parásitos detectables descritos arriba.

También cabe mencionar que el contenido de las inoculaciones no es uniforme aún dentro del mismo lote y caja de una sola marca, sino que varían de botella en botella, lo que sustenta el que se puedan usar para dar una dosis específica a cada persona a voluntad de quienes controlen la Plandemia. Esto por lo menos en las 150 muestras que tuvimos disponibles.

Proteína Spike

Entendiéndose por proteína Spike como la cubierta misma de un virus, las partes de éste que se adhieren a los receptores celulares.

No encontramos evidencia alguna de proteína Spike congruente con Sars-Cov-2 ni con ningún virus del tipo Sars dentro de las inoculaciones lo que inequívocamente descarta el contenido de éstos como una vacuna ya que no contiene ninguna sustancia biológica con la cual fabricar o causar anticuerpos.

Sin embargo, ya que dentro de cada botella se encontró un verdadero zoológico de material orgánico he inorgánico, la presencia de proteínas en estado o tamaño menor a 100nm se les puede interpretar como algún tipo de virus o exosoma dentro de la

sustancia pero como resultado del caos biológico dentro y no congruente con ningún virus Sars. Sin embargo no veo esto como justificación ni excusa de que esos sean los reactivos causantes de anticuerpos ya que son de una variedad muy amplia y caótica y ninguno corresponde a Sars o a Sars-Cov-2 y solo son las proteínas Spike que se esperaría encontrar dentro de una sopa de material biológico.

Creemos que las reacciones adversas atribuidas a las proteínas Spike que muchos investigadores reportan no provienen de esta clase de proteínas per-se, sino que se está confundiendo con las reacciones altamente tóxicas producidas por el Grapheno mismo.

Debo dejar muy claro que el Grapheno en las inoculaciones cambia de forma y de composición molecular o partícula a voluntad por ser nano tecnología, y además de Nano Grapheno negro hay un alto contenido de Nano Grapheno cristalino presente que es transparente, y por su tamaño molecular inferior a la de un virus cualquiera resulta indetectable dentro de las células, más aun dentro de un tejido o dentro de un coágulo sanguíneo siendo estudiado por la ciencia médica humana con miras a encontrar su causa. Asimismo el Nano Grapheno no reaccionará a los reactivos químicos usados para detectar y clasificar el contenido biológico de una muestra de tejido o sangre. No se encontrará bajo microscopio óptico y bajo microscopio electrónico cuando mucho se podrá ver como una serie de fibromas translúcidos siempre y cuando la concentración del Nano Grapheno lo permita.

Es decir lo que está causando los coágulos es en Grapheno mismo y no una proteína Spike.

Nano partículas de Lípidos, y metales pesados, Acero, Hierro, Boro, Estroncio 38, Titanio, Oro y aluminio en trazas encontrados en el entrelazado estructural del Grapheno que está en las inoculaciones, que causan reacciones de coagulación sanguínea: La aparición de fibromas sanguíneos por glóbulos rojos es instantánea al ser contaminada una muestra de sangre normal con la sustancia en las vacunas a cantidad estudiada observada de 1/100 partes. Esta reacción de coagulación se observó en todas las muestras de tejido y en los modelos predictivos computarizados por igual con resultados congruentes entre sí.

¡Las sustancias en las inoculaciones provocan coágulos sanguíneos!, punto.

Aun así no descarto que el mar de material biológico, también pueda ocasionar coágulos ya que causa toda clase de reacciones corporales adversas. Esto en si es el propósito mismo de la presencia de ese material genético y tisular además de proveer una fuente variada de cadenas de ADN no humano y humano para suministrarle materia prima a la nano tecnología para formar ARNm/ARNp polimerasa para que ésta pueda hacer los cambios al ADN de las células humanas del inoculado según se requiera y se le ordene a través de las redes 5G y similares.

Otro uso que vemos para la presencia de material biológico variado dentro de las inoculaciones: éste incluye células madre humanas y de simio, tejido complejo fetal, es decir múltiples células fetales aún unidas de origen humano, bovino y de simio, entre otras células y tejidos de difícil identificación, es para causar una sobrecarga y colapso del sistema inmune de la persona inoculada de manera progresiva lo que en primera causa que se generen enfermedades oportunistas de toda clase, además de condiciones auto inmunes, todo el cuadro completo que causa un sistema inmune colapsado similar al que se describe en pacientes diagnosticados con HIV, pero de

manera rápida en unos pocos días o meses, en algunos casos minutos u horas.

Esta sobrecarga del sistema inmune lo vemos como parte del cuadro necesario a provocar dentro de cada paciente inoculado para entretener y debilitar el sistema inmune mientras que la nano tecnología de Grapheno actúa y realiza los cambios internos programados y para maximizar su eficiencia.

Hay estudios humanos que aseguran que el Grapheno no es tóxico ni provoca reacción alguna, pero en primer lugar, hay múltiples tipos de Graphenos, algunos no son tóxicos y otros si lo son. Pero debo resaltar que no estamos hablando de presencia de Grapheno inerte aquí sino de nanotecnología que usa al Grapheno como materia prima principal, nano tecnología hecha principalmente de Grapheno, pero no únicamente, ya que como mencioné antes, encontramos metales diferentes, descritos arriba, entrelazados en la matriz cristalina misma del Grapheno, puestos ahí porque le dan a la nano tecnología flexibilidad en sus reacciones ante diferentes frecuencias de microondas emitidas principalmente por las redes 5G, ya que éste por su mayor amplitud o capacidad de banda resulta ser la adecuada para el control sobre las nano-partículas de Grapheno. Como componentes mismos para hacer funcionar dicha nano tecnología.

Uso el termino Nano-Grapheno arriba porque el Grapheno es el componente principal usado para la fabricación de las partículas inteligentes congruentes con nano robots inclusive, pero recalco que no es el único material necesario para que funcione dicha nanotecnología. Recordando que ésta clase de tecnologías se controlan por medio de micro frecuencias específicas a manera de direcciones energéticas exactas para cada grupo de nano partículas y también exacta para cada nano partícula individual si es necesario.

Se puede explicar esto asignándole a cada nano partícula un número que representa la micro frecuencia a la cual reaccionará cuando la reciba. Esto ocasionará que la nano partícula encienda o apague receptores en su superficie que le permiten adherirse tanto a otras nano partículas para formar estructuras más complejas, o adherirse también a tejido o a células individuales dentro del sujeto inoculado. Estas nano partículas, o nano Graphenos se mueven principalmente en grupos con la misma frecuencia asignada.

No todas las nano partículas encontradas en las inoculaciones, mal llamadas vacunas, tienen la misma estructura y las podemos catalogar en dos grandes grupos:

A.) Los de acción o estructura, que forman objetos más complejos como los nano túbulos que leen y decodifican el ADN en el núcleo de las células y.

B.) Los contenedores que son las nano partículas de Grapheno que contienen y transportan material genético en forma de ARN y de ARNm (m=mensajero) ya listo para comenzar el proceso de transcriptasa inversa, mutando con ello el ADN original a petición del programa que controla a la nano tecnología. Estos contenedores los catalogo también como virus nanotecnológicos sintéticos.

En el caso de los del tipo A.), pueden adherirse a los receptores mismos o proteínas Spike de un virus-exosoma de origen orgánico y cambiar sus propiedades y sus atributos de conexión con los receptores celulares, esto según su programa.

En el caso de B.) no solo transportan el ARN, ARNm sino también las enzimas necesarias para el proceso de transcriptasa inversa. Este ARNm, ARNp y sus enzimas son producidas dentro de las mismas células del sujeto inoculado y transportados por el torrente sanguíneo por medio de exosomas naturales controlados por nano-Grapheno y también observamos que el nano Grapheno tipo B.) es capaz de transportar el ARNm y enzimas por sí solo.

Imágenes ilustrativas **Imágenes no admitidas**

Shedding o transmisión-contagio:

Tanto en los cultivos celulares orgánicos como en el modelo cuerpo humano predictivo creado por Computadora Holográfica, se observó una fuerte reacción de toxicidad corporal congruente a presencia de venenos químicos combinado con invasión de material biológico causante de fuentes de infección.

La reacción del cuerpo es de alarma, con una condición altamente tóxica en los tejidos particularmente en cerebro, pulmón, hígado y riñones, en ese orden.

Esta reacción es causada por un cambio en la capacidad de transporte de oxígeno por una acción reducida e interferida de la hemoglobina sanguínea, aunado a un empobrecimiento general de circulación sanguínea capilar que afecta a todo el cuerpo con efectos especialmente notorios en los ojos, cerebro, y sistema reproductor, tanto en hombres y mujeres.

Esto causa condiciones de falta de oxigenación y de falta de ambiente celular correcto y nutritivo, que causa inequívocamente una micro-necrosis celular a necrosis celular, o apoptosis con la aparición de condiciones de extrema toxicidad en tejidos que a su vez causará la producción de exosomas celulares con miras a alarmar a las demás células, a informarles del problema que tienen, y como método de expulsión de contaminantes y toxinas que están invadiendo las células.

Estas células en estado de alarma entrarán en modo sobrevivencia y no en modo reproductor normal, lo que es un estado o condición en el tejido perfectamente propicio para la aparición de tumores cancerígenos. Aparición de Cánceres.

Estos exosomas que secreta el tejido en estado de alarma son excretados del cuerpo del inoculado por medio de sus fluidos corporales y por medio de su respiración misma. Si otro individuo no-inoculado está en presencia del inoculado y éste presenta un cuadro fisiológico que corresponda a que sea compatible a alguno de esos exosomas o virus, este presentará la reacción sintomática correspondiente.

Y dicha sintomatología puede o no corresponder a enfermedades virales ya conocidas empezando una reacción en cadena a manera de contagios entre inoculados y no inoculados por igual, pero recalcando que los inoculados siempre tendrán un sistema inmune mucho más débil que un no inoculado, reduciendo con ello sus expectativas de buena recuperación.

El individuo inoculado presenta un constante desprendimiento de nano-Grapheno que si puede introducirse en el organismo de personas no-inoculadas, en donde a pequeña escala o en medida de su cantidad empezará a activarse como ha sido programado, intentando realizar o realizando los cambios genéticos correspondientes en dichos individuos no inoculados.

El que un individuo no inoculado presente o no síntomas o reacciones adversas dependerá del grado de exposición que tenga a un individuo o individuos inoculados y a la fuerza o condición física que el individuo no inoculado tenga y al estado general de su sistema inmune. Siendo que las partes expuestas del individuo no inoculado, como pulmón y mucosas, son las más vulnerables a sufrir alteraciones y reacciones inmunológicas ante la presencia de los exosomas naturales por extrema toxicidad de tejidos, y artificiales por nano-Grapheno que está desprendiendo y esparciendo el individuo inoculado.

Asimismo el primer punto en el que el nano-Grapheno actuará por pre-programación es en el sistema reproductor de los individuos, el dejarlos estériles.

Como ya he mencionado arriba, el Nano Grapheno produce virus u exosomas artificiales usando las mismas células de la persona inoculada. El nano Grapheno adherido a los virus artificiales que ha producido es secretado y dispersado por las personas inoculadas a manera de virus producidos por nano tecnología que a su vez contienen nano tecnología que tienen la capacidad de transmitir el Nano Grapheno de persona a persona, de persona inoculada a persona no inoculada.

Otro punto importante es que el nano Grapheno no se encuentra solo en las vacunas sino en un sin número de alimentos procesados, sustancias químicas de contacto con personas como cosméticos y cremas, aceites de cocina y dentro de otros medicamentos sean inyectables u de toma oral. Se encuentra en pesticidas y abonos artificiales, en fluidos aceites y lubricantes de uso vehicular, aceite de automóvil, y en líquido hidráulico, entre incontables otros lugares. También se encuentra el Nano Grapheno en los Chemtrails con los que sistemáticamente se ha rociado a la Tierra por años.

Esto no solo facilita el contagio de virus sintéticos entre personas sean o no inoculadas sino que causa una reactividad electromagnética anormalmente elevada en todo tejido orgánico, incluyendo vida vegetal.

El control de respuestas tanto biológicas como de comportamiento mediante tecnologías de Neuro Modulación Artificial se ha dado por años, y la agenda de inoculación que usa al inexistente Sars-Cov-2 como excusa solo acelera aún más el proceso de control absoluto por uso de frecuencias específicas controladas por Computadoras IA muy avanzadas fuera del alcance y de la comprensión de la población media terrestre. Proceso de Trans-humanismo y de asimilación de la Biología terrestre, especialmente la humana, a una red de control tipo internet de todas las cosas.

Lo más grave de esto es que la gente media no ve que no solo se trata de como ellos podrán acceder al internet sino de cómo el Internet podrá acceder a ellos. El sistema, el Cabal que controla la Tierra tendrá control absoluto sobre lo que hagan y lo que si quiera piense la población humana mediante la implantación de pensamientos y sentimientos usando esta tecnología.

El Nano Grapheno presente en las inoculaciones no solo servirá como método de control inmediato y de exterminio de la población humana, sino que también funciona como método de cambio genético controlado para adaptar los cuerpos biológicos, especialmente los humanos, a ser parte de una red de información controlada-Internet.

Todo cuerpo, como es el caso del humano, es un complejo sistema Bio químico eléctrico que necesita un equilibrio muy fino y específico para poder funcionar. Cualquier alteración en frecuencias corporales, como los que ocasiona el nano Grapheno, causa graves daños a todo el sistema, y tal desequilibrio repentino como cuando alguien acaba de ser inoculado es suficiente para causar pérdida de conocimiento e inclusive la muerte.

Un ser humano controlado biológicamente y mentalmente, como se pretende, ya no tiene el más mínimo libre albedrío, aunque sea posible que dicho ser crea que sus pensamientos y decisiones son suyos, y no impuestos sobre él con tecnología. Su experiencia de vida se ve totalmente mermada.

Por incompatibilidad de frecuencias el alma se retrae, quedando el cuerpo hecho un robot biológico controlado a distancia y con mente colmena. Esta incompatibilidad de frecuencias provoca que el alma original, señal de la Fuente, ya no enlace o sintonice con dicho cuerpo. Esta tecnología altera la frecuencia existencial del cuerpo, por llamarlo de alguna manera, haciéndolo incompatible con las almas-señales de la Fuente Original, que los controladores no deseen que habiten en la Tierra.

Asimismo esta tecnología tiene la capacidad de alterar las frecuencias corporales para que sean compatibles con ser habitados, parasitados o usados por toda clase de entidades, llamadas del bajo Astral, o de razas extraterrestres regresivas las cuales el Cabal Controlador desee que entren al plano Terrestre o también llamado plano físico.

También se están dando innumerables caso de personas que están siendo atacadas tecnológicamente, o que se les está causando enfermedades o aflicciones físicas o de salud que no tienen explicación alguna. El sistema Médico Terrestre normal no puede manejar esta clase de situaciones ya que desconoce por completo esta clase de tecnologías de control remoto sobre la biología humana, sobre el pensamiento mismo del ser humano.

Esto explica en gran parte el sin número de casos de cuadros de enfermedades inexplicables, muchas de las cuales se les asocia con un Sars Cov-2 inexistente o con enfermedades mentales o psicosomáticas. Es altamente probable que el sistema que controla el Grapheno a través de las redes de Telefonía Celular, sean o no del rango de frecuencias del 5G, esté realizando pruebas de eficacia sobre individuos de manera aleatoria o sobre individuos que el mismo sistema o Cabal haya etiquetado como peligrosos.

Insisto que no se tiene que estar inoculado con la falsa vacuna en contra del inexistente Sars-Cov-2 para ser susceptible o víctima de esta clase de tecnologías, ya que además el Grapheno está en todas partes. Ya sea que solo sea Grapheno normal o Nano Grafeno tecnológico, aun así su sola presencia en el organismo aumenta la reactividad de los tejidos biológicos ante los campos electromagnéticos.

Tal vez el punto más grave es darse cuenta de que la gente media no tendrá la capacidad de entender todo esto que sucede, ya que lo tomarán como Ciencia Ficción o exageraciones, pero aun así les afectará, y les está afectando, ya que sus reacciones de segazón y de negación sobre esto tienen el sello distintivo de estar siendo controlados mentalmente a favor del sistema, en una especie de letargo mental, del cual pocos resultan ser inmunes, los que se dan cuenta de lo que sucede

en realidad.

Asimismo, se ha alegado que la biología, el ADN, siempre regresa a su esquema original, y esto aún es cierto. Sin embargo este sistema nano tecnológico causa constantes daños al sistema biológico, siendo que ya no funciona bajo los mismos principios que antes. Principios que usan manifestación de energías etéricas sutiles sobre la materia orgánica o ADN, éste se está cambiando por un sistema electromagnético de frecuencias específicas controladas que impiden que el proceso original y natural de manifestación del ADN funcione.

Sobra decir que las consecuencias de todo esto son extremadamente graves.

Este presente documento representa el esfuerzo en conjunto de nuestra tripulación hacia finales de Octubre de 2021, de ninguna manera significa que los datos sean completamente definitivos ni que incluyan todos los procesos o cosas que causen las inoculaciones. También habrá una evolución sobre nuestras observaciones por lo cual daremos actualizaciones oportunas cuando surjan. Vemos que otros investigadores están llegando a otras conclusiones que se complementan entre sí, cada quien a su nivel y capacidad.